

## Huelga de SAG-AFTRA hace logros, votarán sobre acuerdo

POR LAURA GARZA

Tras una histórica huelga de 118 días, que coincidió parcialmente con una huelga en la misma industria del Gremio de Guionistas y el gremio de actores y artistas de cine y televisión SAG-AFTRA, llegó a un acuerdo tentativo con la Alianza de Productores de Cine y Televisión.

Los sindicalistas retiraron sus piquetes el 9 de noviembre y votarán sobre el contrato del 14 de noviembre al 5 de diciembre.

Los trabajadores explican que estaban luchando contra las medidas patronales que imponían contratos más cortos y salarios más bajos en una industria que ya ofrece pocas garantías de trabajo regular.

El contrato propuesto contiene un aumento salarial del 7% que sería efectivo inmediatamente para los actores y del 11% para los actores de trasfondo,

los suplentes y los dobles fotográficos seguido por un aumento de 4% en julio de 2024 y el 3.5% en 2025.

El sindicato también logró cambios que garantizan un mayor pago de las empresas de streaming. Los actores ganan mucho menos en residuales cuando su trabajo se transmite por streaming en vez de a través de las cadenas de televisión.

Los huelguistas explicaron que a los actores frecuentemente les exigen que firmen consentimientos que permiten que sus imágenes sean utilizadas no una sola vez sino para siempre, sin garantía de compensación adicional. Ganaron algunas protecciones contra esto.

“También estamos agradecidos con nuestros hermanos sindicales que estuvieron a nuestro lado”, dijo la presidenta de SAG-AFTRA, Fran Drescher. “Realmente no hubiéramos podido lograrlo sin su firme apoyo”.

## PST ofrece vía obrera para acabar con odio antijudío, forjar sindicatos

POR VIVIAN SAHNER

Miembros del Partido Socialista de los Trabajadores y de las Ligas Comunistas en Canadá, Australia y el Reino Unido están discutiendo sobre la lucha contra el odio antijudío con trabajadores en las puertas de sus casas, en los piquetes sindicales y en las protestas contra el ataque cometido por Hamás el 7 de octubre, que mató a más de 1,200 personas en Israel, en su inmensa mayoría judíos, y sobre los crecientes ataques contra los judíos en todo el mundo. Están conociendo a personas interesadas en el programa del partido para remplazar el dominio capitalista con el poder obrero y abrir el camino para acabar con el odio antijudío y con toda

forma de opresión de una vez por todas.

Al final de la séptima semana de la campaña de otoño de ocho semanas para ampliar el alcance del *Militante*, las ramas del partido van rumbo a cumplir con la meta de vender 1,350 suscripciones, con 1,195 ya vendidas. Ya han superado la meta de vender la misma cantidad de libros de dirigentes del PST y otros revolucionarios, con 1,609 vendidos.

Siguen llegando las contribuciones para al Fondo de Construcción del Partido con una meta de 140 mil dólares. Ha recibido un impulso por la respuesta del partido al hito político mundial a raíz de la masacre cometida por Hamás.

En la Universidad de Minnesota en Minneapolis, el 13 de noviembre, una mesa que mostraba el letrero: “Defienda el derecho de Israel a existir como refugio para los judíos: Partido Socialista de los Trabajadores”, recibió de



Militante/Eric Simpson  
Camionero Dilraj Singh (derecha) dijo a candidata del PST Margaret Trowe, que acoge la defensa del partido del derecho de Israel a existir. Tras una conversación en un Walmart en San Leandro, California, 5 de nov., se suscribió al *Militante*, compró dos libros e hizo una contribución para el fondo de construcción del partido.

los estudiantes miradas curiosas, de aprobación o de enojo.

“Algunos discrepaban y tuvieron un fuerte debate con nosotros”, dijo Gabrielle Prosser, miembro del PST, al *Militante*, “y otros se detuvieron para expresar su acuerdo con nuestra posición”.

“Israel tiene derecho a existir, y es porque los judíos tienen derecho a existir”, dijo el estudiante Frank Bass a Edwin Fruit, miembro del PST. “Esta guerra ha creado un ambiente de odio contra los judíos, y mis amigos judíos no pueden ser abiertamente judíos, no pueden ser ellos mismos, sin ser llamados terroristas”.

“El odio antijudío es una amenaza no solo para los judíos, sino para todos los trabajadores”, respondió Fruit.

Para hacer campaña con miembros del PST o las Ligas Comunistas póngase en contacto con la rama más cercana de las listadas en la página 8.

## 200 mil condenan odio antijudío Israel debe existir como refugio para judíos



AP/Mark Schiefelbein

Más de 200 mil personas se manifestaron en Washington el 14 de nov. en defensa del derecho de Israel a existir, contra el antisemitismo y por la libertad de rehenes tomados por Hamás.

### Manifestantes en Washington: No cese al fuego, evitar más pogromos

POR ARLENE RUBINSTEIN

WASHINGTON — Unas 200 mil personas provenientes de todo el país se congregaron en el National Mall el 14 de noviembre para condenar la matanza cometida por Hamás —organizada y respaldada por Teherán— de más de 1,200 personas, en su mayoría judías, el 7 de octubre en Israel. La pancarta en el frente decía: “Norteamericanos: Marchen por Israel, Marchen para liberar a los rehenes, Marchen contra el antisemitismo”.

El ataque de Hamás fue dirigido contra aldeas agrícolas a lo largo de la frontera con Gaza, matando y tomando como rehenes a judíos, árabes beduinos y trabajadores agrícolas de Tailandia, Nepal y otros países.

Tras la masacre han aumentado las amenazas y la violencia por odio a los judíos en Estados Unidos y otros países, incluso en los centros universitarios.

Miembros del Partido Socialista de los Trabajadores se unieron a la acción  
**Sigue en la página 10**

### Lucha contra Hamás gana apoyo de árabes y judíos en Israel

POR SETH GALINSKY

El grupo Hamás respaldado por Teherán, ha “perdido el control de Gaza”, anunció el ministro de defensa israelí Yoav Gallant el 13 de noviembre. Pero aún queda un camino por recorrer para eliminar la organización asesina que odia a los judíos, la cual aún mantiene rehenes en su red de túneles en Gaza.

Una derrota decisiva de Hamás y sus aliados en Gaza les impedirá llevar a cabo su objetivo declarado de masacrar a más judíos, ayudaría a defender el derecho de Israel a existir como refugio para los judíos, abriría paso para que los palestinos en Gaza tengan más control sobre sus vidas y daría un impulso a la lucha contra la violencia antisemita que está aumentando por todo el mundo. Entorpecería los intentos del régimen clerical-burgués de Irán de extender su influencia contrarrevolucionaria en la región.

Los apologistas de Teherán y Hamás afirman que los informes de que Hamás,  
**Sigue en la página 10**

## Abrumador voto en la ONU llama a fin de embargo de Washington contra Cuba

POR TERRY EVANS

La Asamblea General de Naciones Unidas adoptó el 2 de noviembre una resolución que exige el fin del embargo de Washington contra Cuba, como lo ha hecho cada año desde 1992.

La guerra económica librada por todas las administraciones norteamericanas —tanto demócratas como republicanas— es el “sistema más duradero de medidas coercitivas unilaterales jamás aplicado contra ningún país”, dijo a la asamblea Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de relaciones exteriores de Cuba.

Impuesta desde 1961, crea “una escasez continua de alimentos, medicinas y otros suministros básicos”.

Recordó el memorando del Subsecretario de Estado de Estados Unidos, Lester Mallory, escrito el 6 de abril de 1960 que proponía poner en práctica medidas que “le negara a Cuba dinero y suministros con el fin de reducir los salarios nominales y reales con el objetivo de provocar hambre, desesperación y el derrocamiento del gobierno”.

“Esa es la naturaleza y esos son,  
**Sigue en la página 11**

# Fin a embargo contra Cuba

## Viene de la portada

desde sus orígenes hasta hoy, los propósitos de la política de coerción económica y máxima presión que aplica el actual gobierno de Estados Unidos”, afirmó Rodríguez.

Seis décadas después de que el presidente demócrata John F. Kennedy impusiera el embargo, el pueblo cubano aun se niega a ceder ante los dictados de Washington. Derrotaron una invasión orquestada por Washington por Bahía de Cochinos en 1961. Se mantuvieron firmes cuando la administración Kennedy llevó al mundo al borde de una guerra nuclear en 1962 en su intento de derrocar al gobierno cubano.

Washington está decidido a poner fin al ejemplo que el liderazgo de la revolución socialista cubana da a decenas de millones de personas en América Latina, Estados Unidos y todo el mundo.

Fidel Castro y el Movimiento 26 de Julio lideraron a millones de trabajadores a conquistar el poder político. Movilizaron a la población trabajadora de Cuba para tomar control de las fábricas, las tierras y los bancos, y para dirigir a la sociedad para satisfacer las necesidades de la gran mayoría. Erradicaron el analfabetismo, desarraigaron la segregación racial y organizaron una expansión sin precedentes de la participación de las mujeres en toda la vida social y económica. Las condiciones y vidas de millones de trabajadores fueron transformadas, al igual que su conciencia de sus propias capacidades.

Desde 2019, bajo el gobierno del ex presidente Donald Trump, “el gobierno de Estados Unidos escaló el cerco contra nuestro país a una dimensión extrema”, dijo Rodríguez a la Asamblea General. Señaló las “medidas propias de tiempos de guerra para tratar de impedir los suministros de combustible a Cuba, arreció los ataques contra la cooperación médica internacional cubana, incrementó el acoso a las transacciones comerciales y financieras en terceros mercados”.

Dijo que el presidente Joseph Biden ha continuado con estas políticas.

El embajador estadounidense Paul Folmsbee intentó contrarrestar esta imagen vergonzosa, afirmando: “Las sanciones de Estados Unidos incluyen exenciones y autorizaciones relacionadas con las exportaciones de alimentos, medicinas y otros bienes humanitarios”.

“El gobierno de Estados Unidos miente”, dijo Rodríguez. Describió cómo impidió que empresas estadounidenses suministraran oxígeno médico a Cuba cuando la principal planta de producción de oxígeno de la isla se averió en medio de la pandemia. Washington

también impidió que empresas europeas exportaran ventiladores a Cuba.

El embargo “cerceña la libertad de viajar a Cuba de los ciudadanos estadounidenses”, dijo Rodríguez, “y de formarse su propia opinión”.

Los representantes de gobiernos de 187 países votaron a favor de la moción de poner fin a las sanciones. Estados Unidos e Israel votaron en contra y Ucrania se abstuvo. Representantes de 44 gobiernos declararon ante la asamblea condenando el embargo.

“La inclusión arbitraria e injustificable de Cuba en la lista de estados patrocinadores del terrorismo”, dijo Egriselda López, embajadora de El Salvador ante la ONU, “debe cesar”.

“La ayuda desinteresada de Cuba a Santa Lucía, al Gran Caribe y a todo el mundo es legendaria”, dijo Menissa Rambally, representante de Santa Lucía. “Santa Lucía siempre estará con Cuba”.

“Cuba fue un firme aliado de Namibia en nuestra lucha por la independen-



Fidel Castro lee la Segunda Declaración de La Habana ante un millón de cubanos congregados para demostrar su apoyo a la revolución socialista, febrero 1962. Por más de seis décadas Washington ha librado una guerra económica contra Cuba para aplastar logros de su pueblo.

cia”, dijo la embajadora de Namibia, Audrey Gantana. Unos 375 mil combatientes internacionalistas cubanos desempeñaron un papel clave en la derrota de las repetidas invasiones de

Angola por parte de los gobernantes del apartheid de Sudáfrica entre 1975 y 1991. Esa victoria abrió el camino para la independencia de Namibia y la caída del apartheid en Sudáfrica.

## Trayectoria de PST en lucha contra odio antijudío

### POR JANET POST

El Partido Socialista de los Trabajadores tiene una larga trayectoria en la lucha contra el odio a los judíos, explicando lo que está en juego para la clase trabajadora e instando a los sindicatos a que retomen esta lucha.

El partido remonta su continuidad en esta lucha a la Revolución Bolchevique de 1917 en Rusia liderada por V.I. Lenin. Su compañero dirigente bolchevique León Trotsky luchó para continuar el rumbo revolucionario de Lenin de combatir el odio a los judíos y los pogromos, que estaba bajo el ataque contrarrevolucionario de José Stalin.

“Ahora más que nunca, el futuro del pueblo judío —no solo su futuro político sino también físico— está indisolublemente ligado a la lucha por la emancipación del proletariado internacional”, escribió Trotsky en diciembre de 1938. “Solo una movilización audaz de los trabajadores contra la reacción, la creación de milicias de trabajadores, la resistencia física directa contra las bandas fascistas, incrementar la confianza en sí mismos, la actividad y la audacia de todos los oprimidos pueden provocar un cambio en la relación de fuerzas, detener la ola mundial del fascismo y abrir un nuevo capítulo en la historia de la humanidad”.

El PST adoptó unas Tesis sobre la Cuestión Judía en abril de 1938, en la que explica que el partido revolucionario tiene un “doble deber” de combatir el odio a los judíos. Primero, exponer

los “objetivos reales de los capitalistas” y dos, “movilizar la defensa real de los judíos perseguidos, una defensa que por necesidad debe estar basada en el poder de la clase trabajadora organizada”.

El 10 de noviembre de 1938, el segundo día de los asesinatos pogromos nazis de la Kristallnacht (La noche de los cristales rotos) en Alemania, el Comité Nacional del PST hizo un llamado: “¡Dejen entrar a los refugiados a Estados Unidos! ¡Abran las puertas a las víctimas del terror nazi de Hitler!”

“El primer paso de solidaridad con los judíos alemanes y los trabajadores alemanes debe ser un vuelco de trabajadores de cada taller, fábrica y oficina en una poderosa manifestación de protesta en la que los trabajadores darán voz a su resonante indignación”, dijo el partido.

Nueve días después, el PST se unió a sindicalistas y otros en una manifestación de cientos de personas frente al consulado alemán en Nueva York, gritando: “¡Abran las puertas a los refugiados!” y “¡Solo las acciones de la clase trabajadora pueden aplastar al fascismo!”

“Los miembros y partidarios del partido ya han comenzado a introducir en sus sindicatos y otras organizaciones de masas” resoluciones que exigían que el presidente Franklin Roosevelt y el Congreso abrieran las puertas a los judíos perseguidos, dijo el mismo día el *Socialist Appeal*, el nombre del *Militante* en aquel entonces.

### El PST en pie de campaña

El PST se unió a una campaña nacional del Fondo Norteamericano para los Presos Políticos y Refugiados para derogar todas las leyes que restringían la inmigración de judíos. Vincent R. Dunne, dirigente del PST y de los Teamsters de Minneapolis, formó parte del comité nacional de ese fondo.

El partido hizo campaña de puerta en puerta, en los sindicatos y en las universidades, organizando reuniones de masas de costa a costa.

En Minneapolis la campaña por el asilo para los judíos fue iniciada por el Local 544 del Sindicato General de Conductores de los Teamsters.

El presidente del sindicato era Carl Skoglund, también dirigente fundador del movimiento comunista y del PST. Más tarde fue uno de los 18 di-

rigentes socialistas y de los Teamsters encarcelados bajo casos amañados por la administración Roosevelt por organizar la oposición obrera a la entrada de Washington en la segunda guerra mundial imperialista.

En una entrevista del 26 de noviembre de 1938 con el *Socialist Appeal*, Skoglund dijo: “En Minneapolis, donde los Camisas Plateadas se están organizando, combinando antisemitismo y anti sindicalismo, nuestro sindicato está listo para luchar contra este movimiento reaccionario con todos los medios a nuestro alcance.

“Hemos organizado una Guardia de Defensa Sindical para este propósito, que se dedica a erradicar las actividades fascistas dondequiera que puedan ser desenterradas”.

Cuando los pro fascistas Camisas Plateadas de América, fundada por William Dudley Pelley, llegaron a Minneapolis para difundir la inmundicia del odio a los judíos y lanzar un ataque contra el Local 544, el sindicato utilizó su guardia como núcleo alrededor del cual construyó una defensa unida lo más amplia posible. El rabino Albert Gordon mantuvo al sindicato informado sobre los planes de los Camisas Plateadas.

Las movilizaciones del sindicato y otras personas expulsaron de Minneapolis a los promotores del odio antijudío y los nazis.

Cuando fuerzas profascistas, entre ellas el Bund Germano-americano, los Camisas Plateadas de Pelley, el padre Charles Coughlin y el alcalde de Jersey City, Frank Hague, convocaron una manifestación el 20 de febrero de 1939 en Madison Square Garden de Nueva York, el PST convocó una protesta masiva.

“Que los fascistas sientan la ira y el poder de la clase trabajadora. ¡Salgan y protesten! No esperen a los campos de concentración: ¡actúen ya!” dijo el partido.

Asistieron más de 50 mil personas. “Rodeados por una falange inquebrantable, un orador del PST tras otro, montados en los hombros de hombres fuertes, pronunciaron discursos concisos y militantes a los trabajadores, quienes vitorearon con tanta fuerza que podían ser escuchados, literalmente, a cuerdas de distancia”.

## Libros para la lucha obrera precios especiales con una suscripción



visite [pathfinderpress.com](http://pathfinderpress.com)

# Lucha contra Hamás

## Viene de la portada

la Yihad Islámica y sus aliados masacraron a civiles son “noticias falsas”. Pretenden ayudar a Hamás a sobrevivir para que vuelvan a realizar masacres presionando a Washington, París y otras potencias para que exijan que Israel acepte un alto el fuego inmediato.

Pero su negación moderna del Holocausto se desmorona ante los hechos del espantoso ataque del 7 de octubre —la mayor masacre de judíos en un solo día desde la Segunda Guerra Mundial— y el uso brutal de Hamás de civiles palestinos en Gaza como escudos humanos.

Es difícil obtener una cifra exacta de los asesinados porque los escuadrones de la muerte de Hamás no solo torturaron y violaron a muchas de sus víctimas —a menudo filmando sus actos bárbaros— sino que también mutilaron y desmembraron cuerpos. Lanzaron granadas termobáricas que liberan una nube de plasma que alcanza los 5,400 grados Fahrenheit mientras iban de puerta en puerta incinerando a familias enteras.

El gobierno israelí ha reclutado arqueólogos para ayudar a identificar los restos y recientemente revisó su estimación a 1,200 muertos. Más de 5,430 personas resultaron heridas y los pistoleros tomaron como rehenes a 240 personas.

El pueblo palestino en Gaza está sufriendo duras condiciones debido a que Hamás se ha escondido en su extensa red de túneles debajo de hospitales, escuelas y apartamentos. Pero

## Marcha en Wash.

### Viene de la portada

para presentar al *Militante* y los libros de dirigentes del partido. Explicaron por qué los sindicatos deben abordar el peligro del odio antijudío y discutieron el camino de la lucha de clases para luchar contra el antisemitismo.

“Esta es una lucha por la humanidad. Los judíos están siendo convertidos en chivos expiatorios con violencia y sucia demagogia. No hagan la vista gorda”, dijo al *Militante* Monica Wasser, una soldadora de 43 años de Jacksonville, Florida.

Elisheva Salomon Lerman participó junto con su amiga Genet Elias, ambas judías etíopes que vivieron en Bat Yam, Israel. “Esto también es contra nosotros. Somos también prisioneros de Hamás. Este es un ataque contra los árabes que viven en Israel”. Unos 140 mil judíos etíopes viven en Israel y alrededor del 21% de la población de Israel es árabe.

“Es muy bonito tener a todos aquí manifestándose por Israel después de lo que pasó el 7 de octubre”, dijo Denny Peñate, originario de El Salvador y quien actualmente vive en Houston. Vino a Washington a visitar a su madre y luego vio la manifestación. “No soy judío, pero me sumé”.

“La única forma de acabar de una vez por todas con el antisemitismo será quitándole el poder político a los gobernantes capitalistas”, dijo Joanne Kuniansky, quien fue candidata del PST para las elecciones del senado de Nueva Jersey en 2023, a muchos de los participantes con quien habló. “Para ello, los trabajadores necesitan romper con los partidos de los patrones — los Demócratas y los Republicanos— y construir sus propios partidos, aquí y en todo el mundo, partidos que puedan liderar la lucha por el poder de los trabajadores y el socialismo”.

eso es exactamente lo que querían Teherán, Hamás y sus aliados. Han hecho todo lo posible para impedir que la población de la Ciudad de Gaza huyera hacia el sur.

### Contra Hamás, no el pueblo de Gaza

Hamás dice que Israel está atacando hospitales y cometiendo genocidio, una acusación repetida por sus apologistas alrededor del mundo. Pero a medida que los soldados israelíes consolidan su control sobre la Ciudad de Gaza, están mostrando las bases de Hamás y los depósitos de armas construidos en sus túneles debajo de los hospitales de la zona.

“Hamás usa los hospitales como instrumento de guerra”, dijo el portavoz de las FDI, almirante Daniel Hagari. “Nuestra guerra es contra Hamás, no contra el pueblo de Gaza”.

El control dictatorial de Hamás sobre Gaza se está resquebrajando. Multitudes enojadas arrojaron piedras a la policía de Hamás que colaron enfrente de los habitantes de Gaza que esperaban en fila por agua y los obligaron a huir, dijo Associated Press.

El 14 de noviembre, un periodista de Al Jazeera le preguntó a un anciano en un hospital de Gaza cómo se había lastimado. El hombre respondió: “¿Por qué Hamás se esconde entre nosotros, los civiles? ¿Por qué no van al infierno y se esconden allí?” El periodista cortó la entrevista y se fue.

### Ciudadanos árabes de Israel

Los defensores de Hamás y Teherán nunca mencionan que el 21% de la población de Israel son árabes. Una encuesta realizada desde el 7 de octubre por el Instituto de Democracia de Israel encontró que el 70% de los ciudadanos árabes de Israel dicen que se sienten parte del país, un gran aumento desde junio, cuando sólo el 48% lo decía.

## CAMPAÑA DEL PARTIDO SOCIALISTA DE LOS TRABAJADORES

# Clase obrera debe combatir odio contra judíos

*Declaración emitida por Alyson Kennedy, candidata del Partido Socialista de los Trabajadores al Senado de Estados Unidos por Texas, 8 de noviembre.*

En la época imperialista, el odio contra los judíos, que ha existido durante milenios, se convierte en una herramienta esencial a la que la clase dominante capitalista recurre para mantenerse en el poder a medida que crecen las luchas de la clase trabajadora en medio de la agudización de las condiciones de crisis.

Las relaciones de clase en el régimen capitalista se basan en la explotación de la gran mayoría, el pueblo trabajador, por unos pocos propietarios. Esto genera resistencia de la clase trabajadora. Las catástrofes sociales y las guerras endémicas de este despiadado sistema atraen a los trabajadores a la política y, con el tiempo, llevarán a luchas revolucionarias.

La resistencia ucraniana a la guerra genocida de Moscú contra su país y su pueblo y los esfuerzos de Israel por destruir la capacidad de Teherán y Hamás de lanzar más pogromos sangrientos están atrayendo a la política a los trabajadores en esos países y otros.

En condiciones de crisis, los gobernantes capitalistas deben tener a alguien a quien culpar y usar como chivo expiatorio. El odio a los judíos es la bandera de los matones reaccionarios a quien recurren. El precio de esto para la humanidad quedó al descubierto con el Holocausto cometido sistemáticamente por el régimen nazi en Alemania.

Su objetivo era aniquilar al pueblo judío en toda Europa. Los gobernantes en Teherán y sus aliados en Hamás dicen abiertamente que su objetivo es eliminar a todos los judíos de Israel, repitiendo el pogromo que Hamás cometió el 7 de octubre hasta que lo consigan.

Es crucial para la clase trabajadora luchar para evitar que esto vuelva a suceder. Los horrores del siglo 20 no tienen



Iris Ginzburg

Árabes y judíos empacan juntos alimentos en centro comunitario en Rahat, Israel, el 8 de nov. para miles de beduinos y judíos israelíes en Néguev, desempleados tras pogromo de Hamás.

Si bien el principal objetivo de Hamás el 7 de octubre era matar a tantos judíos como fuera posible, también mató a trabajadores agrícolas inmigrantes y a 24 ciudadanos árabes de Israel y mantiene a siete como rehenes. Muchos árabes en Israel saben lo que significaría tanto para los judíos como para los árabes si Hamás y Teherán tuvieran éxito.

Hamás se presenta falsamente como una organización que lucha por los intereses del pueblo palestino y trata de aprovechar la discriminación y el racismo que existen en Israel para ganar seguidores entre los ciudadanos palestinos y los residentes permanentes de Israel.

Entre otras razones, Teherán y Hamás decidieron atacar en octubre porque pensaban que las acaloradas divisiones en Israel en torno a una reforma judicial respaldada por el primer ministro Benjamín Netanyahu debilitarían la res-

puesta del gobierno israelí.

En cambio, el pogromo “fue una señal de alarma”, dijo al *Militante* Martin Stone, un trabajador jubilado de Israel Chemicals, por teléfono desde Beersheba el 14 de noviembre. “Todos se unieron en torno a esto y ven que tenemos que seguir hasta el final”.

### Uniendo a judíos y árabes

Reuniones de ciudadanos judíos y árabes de Israel están ocurriendo en todo el país “para hablar de solidaridad en lugar de instigación”, dijo por teléfono Chloé Portheault, portavoz del Foro de Coexistencia para la Igualdad del Néguev, el 13 de noviembre. “Sabemos que no todo es flores en las relaciones entre judíos y árabes, pero lo importante es que todos intentaron ayudarse unos a otros”. El Foro de Coexistencia trabaja para forjar una “asociación árabe-judía”.

que repetirse, pero sólo se podrán evitar si la clase trabajadora logra construir sus propios partidos con un liderazgo capaz de movilizar a millones para tomar el poder político. La defensa del derecho de Israel a existir como refugio para los judíos es una parte clave de esta lucha.

La existencia de Israel se volvió inevitable como resultado de tres acontecimientos fundamentales:

- Partidos estalinistas contrarrevolucionarios en Moscú y en toda Europa traicionaron las prometedoras oportunidades revolucionarias en Alemania, Francia y España en los años 30, así como en Grecia e Italia tras la derrota de los nazis. Si los trabajadores hubieran sido liderados a tomar el poder, los judíos habrían encontrado refugio y oportunidades en todas partes.

- El Holocausto nazi, la matanza sistemática de 6 millones de judíos (el 40% de la población judía de todo el mundo).

- Las acciones criminales de las potencias imperialistas democráticas, por los gobiernos de Washington y Londres, que cerraron la puerta a los judíos antes, durante y después de la Segunda Guerra Mundial. Más judíos no vieron otra alternativa que mirar hacia lo que se convertiría en Israel.

En marcado contraste a las derrotas dirigidas por los estalinistas, el pueblo trabajador en Cuba, liderado por Fidel Castro y el Ejército Rebelde, demostró que es posible hacer una revolución socialista y defenderla contra viento y marea.

Emular lo que hicieron Castro y los cuadros que él dirigió es más necesario hoy que nunca, en Estados Unidos y en todo el mundo. Requiere la construcción de partidos proletarios inmersos en la lucha de clases de hoy, forjados con la disciplina y la audacia para liderar la lucha para derrocar el dominio capitalista, defender con todas nuestras fuerzas la conquista del poder por parte de los trabajadores, y unirnos a la lucha por un futuro socialista.